

# NEWSPAPER

## Apel Gelar Pam VVIP, Dandim Dampingi Dansatgas Pamwil Lakukan Pengecekan Pasukan

Wanto - [SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID](http://SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 28, 2022 - 16:58



*Dandim 0830/Surabaya Utara Dampingi Danrem 084/Bhaskara Jaya Lakukan Pengecekan Materil dan Personil*

Surabaya, - Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S. S.Sos. Selaku Dansubsatgas Route Wilayah Surabaya dampingi Danrem 084/Bhaskara

Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. selaku Komandan Satuan Tugas Pengamanan Wilayah (Dan Satgas Pamwil) memimpin langsung pelaksanaan apel gelar pasukan dalam rangka kesiapan Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI Beserta Ibu Hj. Ma'ruf Amin, bertempat di lapangan A. Yani Makodam V/Brawijaya, Rabu (28/9/2022) pagi.

Saat dikonfirmasi dilapangan Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos. Selaku Dansubsatgas Route mengatakan, Apel gelar pasukan yang dipimpin langsung oleh Danrem 084/BJ ini dilaksanakan dalam rangka untuk mengecek dan meyakinkan kesiapan seluruh Personel dan Materiil yang terlibat langsung dalam operasi pengamanan yang terdiri-dari unsur TNI, Polri dan unsur pemerintah daerah yang terkait.

"Apel gelar yang kita laksanakan ini untuk mengecek dan meyakinkan betul bahwa personel dan materiil benar-benar siap melaksanakan operasi. Demikian juga masing-masing unsur yang terlibat harus mengerti tugas dan tanggung jawabnya sehingga pada pelaksanaannya nanti hal sekecil apapun yang tidak kita inginkan bisa diantisipasi secara dini dengan harapan operasi pengamanan dapat berjalan dengan aman dan lancar", ucapnya.

Selanjutnya, untuk pasukan yang terlibat dalam pengamanan route baik dari unsur TNI dan Polri agar lebih mengerti dan memahami tugas dan tanggung jawab masing-masing, dengan harapan dalam tugas pengamanan tidak terjadi tumpang tindih dalam pelaksanaannya nanti dan dapat berjalan dengan aman dan lancar, apabila ada kendala di lapangan segera laporkan agar dilakukan upaya untuk mengantisipasinya, jalankan tugas pengamanan dengan penuh rasa tanggung jawab, profesional dan tetap semangat, pungkas Dandim.